



Energie

Musik

Bewegung



Rhythmik spielerisch fördern mit



Ihr Kind ist voller Energie und tanzt zuhause singend durch die Wohnung?
 Es sitzt gerne für sich und versucht bereits erste Schritte am Xylophon?
 Oder findet Schlagzeug spielen einfach nur cool?
 In allen Fällen ist Taiko genau das richtige!

Es fördert die **Musikalität** ihres Kindes, verbessert die **Körperkoordination**
 und ganz nebenbei stärkt es das **Selbstbewusstsein!**

Aber was ist Taiko? Taiko kommt ursprünglich aus Japan, man finde es aber
 mittlerweile auf der ganzen Welt. Es kombiniert karateähnliche Bewegungen
 mit coolen Beats der Perkussionswelt (Schlagzeug) und ist je nach Gruppe
 unglaublich facettenreich. Viele Gebiete der klassischen **musikalischen**
Früherziehung finden ebenso im Taiko statt. Wie beispielsweise Singen (bzw.
 Rufen), Tanz(ähnliche)-Bewegungen, elementare Notenlehre, Rhythmik,
 Formenlehre und Improvisation.

Dabei erzeugt das gemeinsame Spielen in der Gruppe eine positive Energie
 und ist für jeden der es hört und sieht eine besondere Erfahrung.

Taiko gibt Energie und Kraft, fördert die Konzentration und Koordination.
 Aber allem voran macht es eine Menge **Spaß**.

ab dem 10.01.2024
 jeden Mittwoch

16:00 – 16:50
 für Kinder 4-8 Jahre

17:00 – 17:55
 für Jugendliche 9-16 Jahre

Voranmeldung
 über E-Mail oder WhatsApp

KOSTENLOS
REINSCHNUPPERN

Taiko Basement by
 Benni Haas

Friedrich-Ebert-Straße 9-11
 41352 Korschenbroich
 (im Keller/Souterrain)

www.bennihaas.de
 taikobenni@gmail.com
 0152 53 58 49 14